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В межрегиональном юридическом институте СГЮА прошла международная научно –
практическая конференция "Юридические клиники в образовательном процессе современной
России".

Теоретики и практики юридической науки собрались, чтобы высказать мнения
относительно опыта работы юридических клиник. Выступали директор МЮИ Дмитрий Петров,
советник главного федерального инспектора по Саратовской области Анатолий Седов,
замначальника отдела правового обеспечения УФССП Любовь Маслюкова, помощник прокурора
Ленинского района Александр Бизяев, руководители и кураторы юридических клиник вузов
города.

"Больше 20 лет юридические клиники присутствуют в правовом поле российской
действительности. Подобная форма работы прочно вошла в правовую систему России", - отметил
Дмитрий Петров. Модератор конференции, руководитель юридической клиники МЮИ Ольга
Николайченко сообщила, что конференция объединила не только теоретиков и практиков
юридической науки, но и студентов и представителей правоохранительных органов и
государственных структур.

Анатолий Седов отметил необходимость и важность практики для будущих юристов, в
частности в приемной Президента РФ в Саратовской области: "Студенты изучают документы,
учатся с ними работать, участвуют в приеме граждан, а также в консультировании обратившихся
за помощью к нотариусам, адвокатам и представителям государственной и муниципальной
власти". Наталья Перепелкина поделилась опытом руководства юридической клиникой на базе
ПИУ им. Столыпина и предложила в рамках широкопрофильной подготовки юристов-практиков
обмен студентами: "Например, мы отправляем к вам своих ребят, чтобы они ознакомились с
практикой в области уголовного права, а вы взамен присылаете своих для ознакомления с
административными делами и решениями".

В адрес оргкомитета были направлены доклады от вузов России и зарубежья. В частности,
представители РУДН выразили желание оказывать услуги не только в пределах РФ, но и выходить
за ее пределы, оказывая помощь и представительство граждан в Европейском суде по правам
человека.

Студент 3 курса ЮИПА Александр Реш рассказал о своем опыте консультирования
граждан в рамках клиники. Недавно он помог гражданке составить жалобу на вынесенное
решение суда. После составления жалобы и ее рассмотрения областной суд отменил вынесенное
ранее решение районного суда. "Конечно, практика в юридической клинике дает неоспоримое
преимущество перед теми выпускниками, которые не проходят подобные практики. Здесь, прежде
всего, я получаю бесценный опыт работы с гражданами, правильным составлением и
оформлением документов, решаю и разбираю конкретные вопросы и ситуации", - отметил юноша.
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По итогам конференции участники наметили перспективы для дальнейшего обсуждения на
последующих площадках. Такими проблемами стали введение большего количества часов по
конфликтологии и юридической психологии. Вынесено предложение о включении обязательной
практики студентов-юристов в юридических клиниках и разработке системы поощрений
студентов, которые уже сейчас занимаются консультированием граждан.


